
第２２１号 
令和４年５月２７日 

丹波篠山市教育長 様 
丹波篠山市立西紀小学校長 高森 俊広   

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 
第 １ 回 西紀小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  令和４年５月２６日(木) １３：００～１５：００  
  (2) 開催場所  丹波篠山市立西紀小学校 校長室 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 
 岡澤 久 里づくり振興会会長  ○ 高橋としゑ いずみ会・地域指導者  ○  

恒田 正美 里づくり振興会事務局  ○ 高森 俊広 西紀小学校校長  ○ 
細見初太郎 西紀小学校育友会会長  ○ 梅垣 佳代 西紀小学校教頭  ○ 
井貝 敏夫 農地利用最適化推進委員  ○ 礒貝 陽吉 西紀小学校主幹教諭  ○ 
近藤 陽子 民生児童委員 ×別会合    

３ 傍聴人数 （０）名 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 
１．学校運営方針の承認（公開） 
  ・ICTの活用状況について質問があり、一人一台のPCは全校生が使えるようになってい

ることを伝えた。 
  ・他には質問等がなく、今年度の運営方針は承認していただいた。 
２．学校や児童の様子について（公開） 
  ・全体として落ち着いているが、授業に入りにくい児童や、欠席が多い児童がいるこ

とについても説明した。 
  ・全校生は５６名で小規模であるが、学年をこえて一緒に遊ぶなど、仲良くしている

ことを伝えた。複式学級の様子についての質問があったが、多くの授業は別々に学
び、道徳や学活、給食などは一つの教室で行っていること等を説明した。 

  ３．西紀小学校運営協議会の取組について（公開） 
    ・今年度の主催事業「地域校外学習」「地域防災訓練」の予定と、その他学校行事へ

の協力事業について話をした。リサイクル活動など、児童がいない地区があるので
まちづくり協議会等でも協力できないか等の意見がでた。 

    ・サポートチームについては今年度も継続募集を図ることで了解していただいた。 
    ・来年度、創立１５０周年となるので、記念にどんなことができるかを今年度中に考

えていくこととなった。 
  ４．その他（公開） 

・学校運営協議会の予算について承認していただいた。    
・次回会合は１１月の下校見守りを行う前に実施することで予定の確認をした。 

  ５．授業参観と安全点検及び意見交換（公開） 
    ・授業の様子を見ていただいた。会合前に声をかけた１年生でもしっかりした受け答

えができているとの言葉をいただいた。 
    ・安全点検もしていただいたが、施設（特に照明）等が整ってきて環境も良くなって

いるとの意見があった。他には特に不備はないとのことであった。 
    ・「ふるさと学習」をすることで、地域の課題を大人も自覚していいかないといけな

いという意見がでた。 
    ・児童数が少なくなって、登下校の見守りをどうしていくかという課題がでた。不審

者の声掛け事案もあり、学校も懸念していること、農作業等で屋外に出ている場合
などには地域の方にも下校時の見守りをお願いしたいことを伝えた。各自治会等で
もお願いしていただくことなどが意見として出た。 

５ 会議資料の名称 
   ･第１回西紀小学校運営協議会 資料 
６ 今後の予定及び方向性 
  ・第２回学校運営協議会は令和４年１１月１０日（木）に、下校見守り活動の前に実施予

定である。給食の試食会の要望があったので、コロナの状況を見ながらではあるが、同
日実施で検討していく。また、次回は学校関係者評価の中間評価を中心に協議する予定
である。  

７ 次回開催予定 
 (1) 開催日時  令和４年１１月１０日(木) １３時００分～１４時３０分 
  (2) 開催場所  西紀小学校校長室 

 ※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 
   欠席の場合、出欠欄に欠席事由を簡潔に記入ください。(仕事・別会合出席・その他) 


